

Clavadista cubana Anisley García alcanzó el último tren a París



l'Union Américaine de Natation, a tenu compte des résultats aux championnats juniors de 2017 et 2019. Photo: www.jit.cu

Lausana, Suiza, 26 jun (PL).- La clavadista cubana Anisley García, doble campeona centroamericana en la plataforma a 10 metros, recibió su boleto a los Juegos Olímpicos de París, según anunció World Aquatics.

García, ubicada como primera reserva en el listado de la Federación Internacional de Natación (FINA, por sus siglas en francés), se unió así a su compañera Prisis Leidys Ruiz, quien recibió hace unos días el beneplácito de la entidad para asistir a la cita estival.

Con esa confirmación la delegación cubana, que aspira a ubicarse entre las 20 primeras naciones en el medallero general, asciende a 47 atletas cuando restan menos de 30 días para el inicio del evento bajo los cinco aros.

La joven de 22 años, en medio de su felicidad, le confesó al medio digital Jit que esperaba con ansias esa noticia y que era un sueño cumplido que había añorado desde que comenzó en el deporte.

«Ahora solo queda seguir preparándome como hasta el momento para alcanzar un buen resultado y poder disfrutar al máximo la experiencia», dijo la clavadista natural de La Habana, quien próximamente competirá en Italia en el Mitin de Clavados de Bolzano 2024.

La última vez que Cuba tuvo representación en el clavado olímpico fue en Londres 2012, cuando la dupla de José Antonio Guerra y Jeinkler Aguirre concluyó quinta en el sincronizado de plataforma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/358392-clavadista-cubana-anisley-garcia-alcanzo-el-ultimo-tren-a-paris>



Radio Habana Cuba